
El  presidente  del  Concejo
Deliberante  de  San  Carlos
explicó la situación de los
empleados  mencionados  en  la
denuncia  presentada  por  la
oposición
11 agosto, 2023

La  respuesta  llegó,  luego  de  que  algunos  concejales  de
diferentes bloques denunciaran que, en el Concejo había tres
personas cobrando sueldo “sin trabajar”, incluido el hijo del
actual candidato a Intendente oficialista.  

El presidente del Concejo Deliberante (HCD) de San Carlos,
Carlos Guerra, explicó cuál es el trabajo que realiza Martín
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Morillas dentro del cuerpo Legislativo departamental y aclaró
que,  las  otras  dos  personas  nombradas  no  pertenecen  a  la
planta del HCD San Carlos, sino que pertenecen al Ejecutivo
Municipal y cumplen tareas allí. 

Según menciono Carlos Guerra, el empleado mencionado por la
oposición, cumple las tareas de Secretario de Bloque y lo hace
como cualquiera de los demás, donde no necesariamente debe
cumplir  horario  dentro  del  espacio  físico  del  cuerpo
legislativo, sino que sus tareas también se desarrollan en la
calle, haciendo trabajo de campo, escuchando y recibiendo los
reclamos de la población, para que luego sean transformadas en
proyectos por los concejales de su bloque. 

Así mismo, el presidente del HCD destacó que, incluso durante
la pandemia fue importante la tarea que llevó a cabo Morillas
en el armado de bolsones de verduras y asistiendo a distintas
personas en cuestiones alimentarias. Finalmente Guerra volvió
a reiterar que las tareas que realiza el empleado señalado,
son las mismas que realiza cualquier secretario de Bloque de
cualquiera de los partidos que integran el cuerpo. 

La situación se da en el marco de la disputa electoral que
vive  el  departamento  donde  cuatro  listas  son  las  que
competirán  por  el  municipio  en  septiembre.   


